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平成２９年度第２回千葉市緑区公民館運営審議会議事録 

 

１ 日 時  平成３０年２月２１日（水) 午後３時００分～午後４時５０分 

２ 場 所  千葉市誉田公民館 １階 会議室 

３ 出席者  委 員   ８人 

        牧野 來世志 委員（委員長） 伊藤 晴代 委員（副委員長） 

        石井 芳夫 委員       稲生 はるみ 委員 

        遠藤 秀隆 委員       長門 智恵 委員 

丸島 昭男 委員       安部 浩一 委員 

       （欠席 宮城 祐子 委員 山本 雅司 委員） 

       事務局   ８人 

        山田館長（誉田公民館）    笹本館長（椎名公民館） 

        小髙館長（土気公民館）    戎谷館長（越智公民館） 

        立石館長（おゆみ野公民館） 

笠原副館長（誉田公民館）   石毛主査補（誉田公民館） 

上村嘱託主事（誉田公民館） 

       生涯学習振興課 ２人 

        西森主査  野中主任主事 

 

４ 次 第 

（１）開会 

（２）緑区公民館運営審議会委員長あいさつ 

（３）誉田公民館長あいさつ 

（４）議事録署名人の選出 

（５）報告事項 

   報告事項１ 平成２９年度緑区公民館使用状況について 

  報告事項２ 平成２９年度緑区公民館図書室利用状況について 

   報告事項３ 平成２９年度緑区公民館主催事業について 

（６）議題 

議題１ 平成３０年度緑区公民館主催事業計画（案）について 

（７）その他 

（８）閉 会 

 

５ 議事の概要 

（１）開会 

（２）緑区公民館運営審議会委員長あいさつ 

（３）誉田公民館長あいさつ 

（４）議事録署名人の選出 

委員長より、稲生はるみ委員・安部浩一委員を選出する。 
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（５）報告事項 

  ①報告事項１ 平成２９年度緑区公民館使用状況について 

   平成３０年１月３１日までの緑区各公民館の「開館日数」「使用者数」 

「稼働率」について事務局（各公民館長）から順次報告した。 

  ②報告事項２ 平成２９年度緑区公民館図書室利用状況について 

平成３０年１月３１日までの誉田公民館図書室及び越智公民館図書室の「開 

館日数」「閉館日数」「蔵書数」「登録者数」「貸出冊数」等について事務局（誉 

田・越智公民館長）から順次報告した。 

  ③報告事項３ 平成２９年度緑区公民館主催事業について 

   平成３０年１月３１日までの緑区全体事業報告、各公民館主催事業報告を事

務局（各公民館長等）から順次報告した。 

（６）議題 

議題１ 平成３０年度緑区公民館主催事業計画（案）について 

緑区全体事業計画（案）、各公民館主催事業計画（案）を事務局（各公民館 

長等）から順次説明し、承認された。 

 

６ 質疑応答 

（１）報告事項１ 平成２９年度緑区公民館使用状況について 

   安部委員 おゆみ野公民館にて、和室の利用増を図ったと聞きましたが、 

        和室は、どのようなサークルが利用されるのですか。 

   立石館長 着付け・お茶・日本舞踊等ですが、最近、自治会や少人数の 

        フラダンス・子育てサークル等も利用しています。 

   牧野委員長 和室は、高齢者が膝が悪く正座ができない等の理由で、敬遠さ 

         れているのではないでしょうか。 

   稲生委員 予算の問題等があると思いますが、和室にテーブルを配置できる

ようにして、正座ではなく座ってサークル活動ができるような方

策を検討してはどうでしょうか。 

   山田館長 ご意見として承ります。 

   丸島委員 利用人数に選挙の投票者数を反映するのはいかがなものでしょ

うか。生涯学習振興課の考え方だというのは前から理解している

が、再考の余地があるのではないでしょうか。 

   牧野委員長 その件については既に議論済みですが、来年度から指定管理者 

         制度が導入されることから、再度意見が出たということで、 

         検討をお願いします。 

 

（２）報告事項２ 平成２９年度緑区公民館図書室利用状況について 

   特になし 

 

（３）報告事項３ 平成２９年度緑区公民館主催事業について 

   牧野委員長 誉田公民館に主催事業等の写真が掲示されていますが、いつか 
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         ら掲示しているのでしょうか。 

   山田館長  事業実施後に掲示しています。 

   牧野委員長 料理教室における衛生対策はどのようにしているのでしょうか。 

   山田館長  手洗いの徹底や文化祭時のそば打ちの方たちは検便を実施して

います。 

   牧野委員長 子どもを対象とする料理教室は、特に気を付けないといけない

と思うのですが、参考となる取組みはないでしょうか。 

   伊藤委員  ヘルスメイトとして活動していますが、年 1 回研修を受講した

り、保健福祉センター健康課の指示により実施しています。 

   牧野委員長 参加者への指導は、どのように取り組んでいるのでしょうか。 

   笠原副館長 エプロン・三角巾・手拭きタオルの持参や調理室の土足厳禁、

調理実施前の手洗いの徹底等を行っています。 

   長門委員  インフルエンザ予防等にも使うような、簡易な消毒ができると 

         いいと思います。 

   戎谷館長  講師からノロウイルス等についての注意指導をしてもらうとと

もに、塩素系の消毒を事前・事後に行うようにしています。 

   安部委員  学校の給食では、検便や手洗い、白衣の着用等の対応をとって

います。アレルギー対策は、生徒により違うので保護者と連携

をとって対応しています。 

   丸島委員  椎名公民館は、事業数を増やして参加者増を図ろうという努力

が見られます。各公民館の事業計画は、地域性が異なるため、

一概に比較するのは、難しいところがあると思います。 

 

（４）議題１ 平成３０年度緑区公民館主催事業計画（案）について 

   特になし 

 

（５）その他 

   事務局  平成３０年度に公民館運営審議会委員の改選 

         現在の任期：平成３０年５月３１日まで 

         新任期：平成３０年６月１日～平成３２年５月３１日 

         再任の手続等は新年度になってから事務局の生涯学習振興課 

         が実施 

 誉田公民館主催事業＜パラリンピック正式競技「ボッチャ」を 

        体験しよう！＞ ３月２５日（日）開催予定 

 

   生涯学習振興課 平成３０年度から指定管理者制度へ移行することにより、 

           公民館運営審議会の事務局が生涯学習振興課となる。 

 

牧野委員長   あすみが丘プラザが改修工事で休館となる旨の情報提供 

           期間が約１１か月と長期間のため、利用者が公民館に流れ 
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           混雑が予想されるので、よろしくお願いします。 

           すでに、土気公民館・土気小学校・越智公民館などで申込 

           みが増えている様です。 

           これは情報提供です。 

 

 

 

                      問い合わせ先 

                       千葉市教育委員会生涯学習部 

                       誉田公民館  ℡ 291-1512 

 


